

COMUNICADO ESPECIAL A LA COMUNIDAD ESCOLAR CFH

Aguascalientes, Ags., a 3 de marzo de 2020.

Para el Colegio Francés Hidalgo es de gran importancia reflexionar sobre los valores que nos rigen como institución, haciendo énfasis en el respeto que debemos tener para nosotros mismos y para los demás.

Como hombres y mujeres tenemos derechos y obligaciones que nos llevan a tener armonía y respeto. Teniendo en mente el valor que la mujer tiene dentro de la sociedad, creemos que una forma de generar impacto es que este día Lunes 9 de marzo, puedas en familia, reflexionar sobre el tema y revisar desde casa qué acciones se pueden llevar a cabo para que exista el respeto mutuo; reconociendo la tarea importante que día con día realizan las mujeres y los hombres, en el rol de mamá y papá tanto en el ambiente familiar (trabajo en casa) como en el profesional.

Debido a que todos somos necesarios en nuestra labor educativa, y a que es probable que algunas maestras, alumnas y alumnos no asistan al colegio, se suspende el servicio tanto administrativo como académico.

Sumemos fuerzas para contribuir a formar una sociedad de paz, para erradicar la VIOLENCIA. Es deber de todos, construir un entorno de tolerancia, dignidad y libertad, donde haya familias que prioricen como valor "El Respeto".

Asimismo, te invitamos a que este 8 de marzo, vengas con tu familia a la carrera Anual de nuestro colegio.

La tarea a realizar por parte de nuestros alumnos para el 9 de marzo, será participar en el foro de su grupo compartiendo "¿Cuál fue la reflexión que se hizo en familia?

Atentamente

Colegio Francés Hidalgo de Aguascalientes.

Educar en la vida, en la vida y de por vida.